

**Zu TOP 3: Antrag der CDU-Fraktion
betr. Prüfung der neuzeitlichen und würdevollen Art der
Urnenbeisetzungen durch Urnennischenanlagen
Vorlagen-Nr. 0768/2002**

Beschlussvorschlag i. d. F. der Stadtverordnetenversammlung v. 22.02.2002:

Dem Antrag der CDU-Fraktion einschließlich des Ergänzungsantrages der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen wird zugestimmt. Der Magistrat wird beauftragt, die weitere Beratungsfolge festzulegen. In jedem Fall sind die Ortsbeiräte miteinzubeziehen.

Beschluss:

Magistratsmitglied Helmut Kaufmann klärte den OBR über den Antrag seiner Fraktion auf und teilte die Beweggründe hierzu mit. Bernd Zeller vom OBR teilte mit, dass eine Ortsbe-sichtigung auf dem Friedhof in Bruchköbel durchgeführt werden kann, weil dort eine solche Urnennischenanlage vorhanden ist. Bauhofleiter Walter Baumann teilte mit, dass ihm Bildmaterial von obigen Anlagen vorliegt. Weiterhin könnte in Neu-Isenburg ein ganz neuzeitlicher Friedhof (Musterfriedhof) besichtigt werden.

Nach intensiver Diskussion wurde folgendes beschlossen:

Eine Begehung auf dem Friedhof in Windecken sollte stattfinden, in Einbeziehung aller OBR der Stadt Nidderau, des Bauausschusses, des Bauhofes und den Kirchen.

Gast Gerhard Löffler bat um Prüfung des Ergänzungsantrages der Grünen - Fraktion betr. Urnenbestattung „Friedwald“.